

**DECLARACIÓN DE LA BANCADA DEL SECTOR  
CIUDADANOS DEL PARTIDO COLORADO.**

Reunida la bancada bicameral de Ciudadanos junto a nuestro precandidato presidencial Robert Silva, a fin de considerar la situación política planteada a partir de la iniciativa de reforma constitucional para establecer el ingreso por concurso o sorteo a las Intendencias departamentales de todo el país, expresa:

1. Agradecer al Partido Cabildo Abierto, al Partido Independiente y al Partido Ecologista Radical Intransigente por apoyar la iniciativa de reforma constitucional promovida por esta bancada.
2. Agradecer a la Coordinadora Nacional de Jóvenes del Partido Colorado por expresar unánimemente su apoyo a la iniciativa de reforma constitucional promovida.
3. Lamentar la falta de apoyo de otros legisladores de la coalición de gobierno lo que implica incumplir con un punto expresamente previsto en el capítulo 2 (Un Estado inteligente y transparente) del Compromiso por el País de noviembre de 2019.
4. Expresar la sorpresa ante la decisión adoptada por el Frente Amplio de no acompañar esta iniciativa, siendo que la votaron en el Senado de la República al ser presentada por el Senador Adrián Peña en el mes de junio de 2023, lo que generó un amplio intercambio y debate al respecto.
5. Constatar que nuevamente los argumentos de forma, temporales o políticos, que nada tienen que ver con el fondo del asunto, se han impuesto en el Frente Amplio para no acompañar esta propuesta que efectivamente atiende un reclamo de toda la ciudadanía: que exista transparencia e igualdad de oportunidades en el ingreso a los cargos o funciones públicas.
6. Ciudadanos surgió hace 6 años, en el año 2018, con el propósito de promover una nueva forma de hacer política inspirada en la ética, con el lema de servir a la política y no servirse de la política. Esa bandera seguirá guiando el accionar de todos nuestros hombres y mujeres, y a partir de ahora lo impulsaremos con más fuerza que nunca pues queda mucho por avanzar.

25 de abril de 2024.